
Nachrufe

Norbert Simon



Am 25. April 2013 verstarb unser langjähriger Mitarbeiter Norbert Simon im Alter von 71 Jahren.

Ab dem 1. November 1963 begann er mit 21 Jahren seine Tätigkeit an der Goethe-Universität als Chemielaborant am Institut für Pharmazeutische Chemie. Als Mitglied des Personalrates von 1976 bis 2000 setzte er sich mit großem Engagement für die Belange der Kolleginnen und Kollegen der Universität ein und ging Meinungsverschiedenheiten nicht aus dem Weg.

1995 wechselte er als Teilzeitbeschäftigter zur Abfallentsorgung zum damaligen Campus Niederursel, wo er 1998 vertretungsweise die Aufgaben des Gefahrgutbeauftragten der Universität übernahm. Sein 40-jähriges Dienstjubiläum feierte er im Jahr 2003. Auch nach seinem Eintritt in den Ruhestand 2005 stand er dem Zentralen Zwischenlager für chemische Abfälle als Urlaubsvertretung bis ins Jahr 2011 zur Verfügung.

Wir haben mit Herrn Norbert Simon einen engagierten, gewissenhaften und sehr beliebten Mitarbeiter und Kollegen verloren. *Wilhelm Lohbeck*